

Felipe VI recibe la medalla de los abogados

El rey Felipe VI recibió el pasado miércoles en audiencia a una representación del Colegio de Abogados de Sevilla, encabezada por los decanos de la institución Óscar Cisneros Marcos y José Joaquín Gallardo Rodríguez e integrada por los miembros de la actual junta de gobierno y los de la junta de gobierno relevada el pasado día 28 de marzo. En ese acto, el colegio sevillano entregó al Rey la medalla de oro del Colegio de Abogados de Sevilla, concedida a su Majestad el pasado mes de diciembre, al cumplirse el 40 aniversario de la Constitución, "en reconocimiento a los valiosos servicios que la Corona viene prestando a España, en cuanto estado democrático y social de derecho que es y como insigne abogado defensor de ese Estado de Derecho, de la Constitución y de las libertades cívicas y los derechos fundamentales de las personas".



JUANJO MARTÍN / EFE